

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 30. April 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Kein Ferienspaß in diesem Jahr

Nach gründlicher Abwägung und nach Rücksprachen zwischen Patrick Dülge, Vorsitzender der AG 78, und der Stadtverwaltung haben die Verantwortlichen entschieden, dass der Ferienspaß 2020 nicht stattfinden wird. „Wir haben uns diesen Schritt nicht leicht gemacht“, versichert Stadtjugendpfleger Boris Waschkowitz, „aber in der gegenwärtigen Situation im Kontext der Corona-Pandemie ist die Absage unseres gemeinsamen Projektes aber alternativlos. Wir hoffen, dass wir 2021 wieder einen Ferienspaß durchführen können.“